

Communiqué de presse

Morges, le 13 mars 2025

François Fellay nommé futur CEO du Groupe Romande Energie

Le Conseil d'administration de Romande Energie Holding SA a nommé son futur CEO. François Fellay entrera en fonction au plus tard le 1^{er} octobre 2025. Il succède à Christian Petit qui a contribué à positionner le Groupe comme un acteur majeur de la décarbonation et de la durabilité en Suisse romande. Patrick Bertschy, CEO ad intérim accompagnera M. Fellay dans la prise de ses nouvelles fonctions.

Suite à l'annonce du départ de Christian Petit, CEO du Groupe depuis 2019, un processus de recrutement a été initié. Le Conseil d'administration a désigné hier François Fellay comme successeur à la tête du Groupe Romande Energie au plus tard le 1^{er} octobre 2025.

Âgé de 48 ans, de nationalité suisse, François Fellay est l'actuel directeur général de OIKEN SA, distributeur d'énergie basé à Sion. Formé à l'IDHEAP et ancien collaborateur de Romande Energie de 2003 à 2011, il bénéficie d'une solide expérience dans le domaine énergétique et d'une fine connaissance du cadre réglementaire. En tant que CEO, François Fellay aura pour mission de développer et de mettre en œuvre la stratégie du Groupe, d'en accélérer la croissance et la performance économique et de mettre en place les moyens et la structure organisationnelle et de suivi permettant d'y répondre.

Son expérience lui permettra de poursuivre le développement de notre culture entrepreneuriale, de stimuler l'innovation et le déploiement de technologies nouvelles tout en favorisant la participation des plus de 1400 collaborateurs du Groupe, la collaboration transversale entre les départements et le sentiment d'appartenance. Il saura préparer l'entreprise et ses collaborateurs aux défis et opportunités des changements sociétaux dont la digitalisation et les enjeux de la transition énergétique.

Un Groupe solide prêt à relever les défis de demain

Romande Energie est une entreprise dynamique, performante et engagée dans l'avenir énergétique de la Suisse. Le Groupe joue un rôle essentiel dans l'évolution du paysage énergétique, en développant des solutions durables et innovantes pour ses clients et partenaires.

Le Conseil d'administration se réjouit de l'arrivée de François Fellay dont l'expertise et la vision stratégique seront des atouts majeurs pour conduire le Groupe vers une nouvelle phase de croissance et de consolidation.

Note à la rédaction

Conformément aux règles de publicité événementielle publiées dans le Règlement de cotation de la Bourse suisse (SIX), ce communiqué est envoyé en dehors des heures d'ouverture de la Bourse.

Contact

Michèle Cassani

Porte-parole du Groupe

+41 (0)21 802 95 67

michele.cassani@romande-energie.ch

Le Groupe Romande Energie en bref

Énergéticien multi-services et premier fournisseur d'électricité en Suisse romande, le Groupe Romande Energie propose à ses clients une large gamme de solutions durables qui contribuent à réduire les émissions de CO₂. Parmi celles-ci, un accompagnement sur mesure pour produire sa propre énergie et des produits et services visant à améliorer l'efficacité énergétique tout en encourageant la sobriété.

Romande Energie ambitionne de faire de la Suisse romande la première région décarbonée du pays. L'entreprise investit de manière constante et significative pour augmenter son parc de production d'énergie locale et renouvelable. Avec ses centrales et projets solaires, hydrauliques, éolien et de biomasse, ses nombreux réseaux de chauffage à distance ainsi que ses participations dans la géothermie et l'hydrogène, elle tient cet engagement et distribue toujours plus d'énergie renouvelable à ses clients.

Romande Energie se positionne en véritable partenaire d'une société respectueuse de l'environnement, des individus et d'une économie pérenne. **Accompagner les Romands vers un avenir durable** est au cœur même de sa raison d'être.

Pour plus d'informations sur le Groupe Romande Energie, rendez-vous sur :

www.romande-energie.ch